

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh persepsi dan motivasi terhadap minat berkarier di bidang perbankan syariah (studi pada mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018-2019). Responden dalam penelitian ini berjumlah 211 mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018 - 2019. Berdasarkan hasil analisis statistik yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Variabel persepsi dan motivasi secara simultan (bersama-sama) berpengaruh secara signifikan terhadap minat berkarier di bidang perbankan syariah. Berdasarkan pada hasil uji F diperoleh nilai Fhitung sebesar 39,079 memiliki nilai lebih besar dari nilai Ftabel yaitu 3,04 ( $39,079 > 3,04$ ) dan nilai signifikansi F sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 ( $0,000 < 0,05$ ). Berdasarkan penjabaran tersebut bahwa variabel persepsi dan motivasi berpengaruh secara simultan terhadap minat berkarier di bidang perbankan syariah.
2. Variabel persepsi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel minat berkarier di bidang perbankan syariah. Berdasarkan pada hasil uji t yang dilakukan pada penelitian ini diperoleh nilai Thitung sebesar 4,523 dan Ttabel sebesar 1,652177 yang menunjukkan bahwa nilai Thitung lebih besar dari nilai Ttabel dan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05 atau  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan penjabaran diatas dapat ditarik

kesimpulan bahwa variabel persepsi berpengaruh secara parsial terhadap minat berkarier di bidang perbankan syariah.

3. Variabel motivasi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel minat berkarier di bidang perbankan syariah. Berdasarkan pada hasil uji t yang dilakukan pada penelitian ini diperoleh nilai  $T_{hitung}$  sebesar 4,577 dan  $T_{tabel}$  sebesar 1,652177 yang menunjukkan bahwa nilai  $T_{hitung}$  lebih besar dari nilai  $T_{tabel}$  dan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang lebih kecil dari 0,05 atau  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan penjabaran diatas dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel motivasi berpengaruh secara parsial terhadap minat berkarier di bidang perbankan syariah.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi pihak perbankan syariah diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat membantu dalam peningkatan kualitas mahasiswa dengan melakukan kerjasama kepada pihak kampus dan dapat memberikan kesempatan bagi para mahasiswa untuk bergabung dalam dunia pekerjaan melihat minat mahasiswa perbankan syariah cukup tinggi.
2. Bagi mahasiswa program studi perbankan syariah UIN Antasari Banjarmasin dapat menyesuaikan dengan kurikulum jurusan yang ada sehingga dapat memperluas dan memperdalam pengetahuan serta skill mahasiswa agar siap terjun ke dunia kerja sesuai dengan minat dan bakat yang dimiliki.

3. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama disarankan untuk menambahkan populasi penelitian, supaya tidak hanya mahasiswa perbankan UIN Antasari Banjarmasin saja, tetapi juga mahasiswa perbankan lainnya atau non mahasiswa. Dan lingkup penelitian yang dilakukan hanya lingkungan kampus UIN Antasari Banjarmasin, diharapkan peneliti selanjutnya untuk memperluas cakupan area penelitian.